

Horgen, 4. August 2015

*Du bist konsequent Deinen Weg gegangen
leider ohne die Gesundheit wieder zu erlangen.
Du hast Dich nie beirren lassen
selbst Dein Optimismus hat Dich erst zuletzt verlassen.
Am Ende Deiner Reise hält der Ewige Deine Hände
und er winkt und lächelt leise – und die Reise ist zu Ende...*

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von meiner über alles geliebten Frau,
unserem grossartigen Mami und meiner liebsten Schwester.

Barbara Klingler-Dürig

22. Februar 1962 – 2. August 2015

Nach langer Krankheit und aufopferndem Kampf durfte sie ohne Schmerzen
friedlich einschlafen.

Wir danken Dir von Herzen für die Zeit, die wir mit Dir verbringen durften und
für alles, was Du für uns geleistet hast. Deine Zuversicht und Dein Optimismus
während der letzten Jahre und Monate machen uns stolz und zeugen von
Deiner grossen Persönlichkeit.

In grosser Liebe und Dankbarkeit

Daniel Klingler-Dürig
Lukas Klingler und Mirjam Casanova
Rahel Klingler

Hanspeter und Silvia Dürig-Zurbuchen
mit Meheret und Abraham

Anverwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, dem 19. August 2015, um 14.00 Uhr,
in der katholischen Kirche in Horgen statt.

Wir bitten, von Blumen- und Kranzspenden abzusehen und der Krebsliga des
Kantons Zürich zu gedenken. PK 80-868-5/IBAN: CH77 0900 0000 8000
0868 5, Vermerk: Barbara Klingler-Dürig, 8810 Horgen.

